

J'étais de passage à Paris du 24 au 30 avril 2012. Sur invitation de ma tante, j'ai assisté à la prière des malades le jeudi 29. Je ne connaissais pas. J'ai été très émue du témoignage de Chantal qui a été guérie de la vue. J'ai prié pour les malades avec la communauté, tout en pensant à ceux que je connaissais qui souffraient aussi. Au moment où le Saint Sacrement passait dans l'assemblée, j'étais agenouillée dans l'allée. Il s'est arrêté juste au dessus de ma tête.

J'ai entendu une parole de connaissance dire que Jésus guérissait 2 personnes de maux de tête. Trop absorbé par la cérémonie, à aucun moment je n'ai pensé que cela pouvait être pour moi. J'ai subitement senti que les muscles situés entre la nuque et les épaules (trapèzes) se relâchaient. C'était comme des ballons situés cet endroit qui se dégonflaient.

Encore à genoux, il s'en est suivi un bien-être, un apaisement ressenti dans tout mon corps. Le lendemain, j'ai repris mon avion pour la Guadeloupe. J'avais une partie très douloureuse au toucher sur l'os situé derrière l'oreille; maintenant, je ne sais plus exactement où était le point douloureux. Je ne souffre plus de la tête comme avant, je n'ai plus le visage fatigué et marqué par la souffrance. Les acouphènes ont disparu. Gloire toi à Jésus pour tout l'amour que tu nous donnes.

